

Vielen Dank an den Verein der Förderer des Robert-Mayer-Gymnasiums Heilbronn



Glücklich über das gute Abschneiden beim Deutschlandfinale: sechs unserer neun Finalisten

Das Robert-Mayer-Gymnasium ist schon lange für seine starken Schulschachmannschaften bekannt. Dieses Jahr ist es sogar zwei Schulschachmannschaften gelungen, sich bis zur Deutschen Schulschachmeisterschaft durchzukämpfen.

Das dreitägige Finale der jüngeren Spieler fand in Bad Homburg statt; das viertägige Finale der älteren Schüler in Grömitz an der Ostsee. Und beide Mannschaften konnten erneut mit guten Leistungen überzeugen.

Doch ist dieser Erfolg nicht nur unseren starken Spielern und den engagierten Eltern zu verdanken. Ohne die langjährige und großzügige Förderung unseres Fördervereins wären diese Erfolge deutlich schwerer zu verwirklichen. Unser Förderverein kam auch dieses Jahr wieder für die Reisekosten und die mehrtägige Unterkunft der neun Schüler in Höhe von über 1500€ auf.

Für diese engagierte und unkomplizierte Unterstützung unseres Fördervereins möchten wir uns recht herzlich bedanken. So eine große Förderung ist nicht selbstverständlich und wir freuen uns, dass der Förderverein so hinter unserem Schachteam steht.

Markus Dratwa (Leitung Schach-AG)